



第4号

平成29年7月14日  
六ツ美中部小学校

## 不審者侵入時避難訓練 6/13

不審者役の  
中田さん



さすまたや盾を使って  
不審者に対応する教職員

避難する子供たち



### 子供たちの命を守る

校務主任 稲垣 裕子

本校では、災害や緊急時を想定した避難訓練を、年に六回行っています。地震や火災、津波警報、保護者の方への引渡し、不審者侵入など、様々な場面で子供たちが自分の身を守る術を身に付けられるように、そして、教職員が子供たち一人一人の命の安全を確保できるようにと、危機管理意識をもって取り組んでいます。

本年度は、不審者対応訓練の際に、岡崎市安全安心課の中田錦哉様に御協力いただき、不審者役をお願いしました。子供たちは、不審者から遠ざかる方へ必死で逃げると、教職員は不審者を子供たちから遠ざけながら警察が来るまでの時間を稼ぐことなど御指導いただきました。

また、愛知県警防犯活動専門チーム「のぞみ」のみなさんによる防犯教室を開きました。合言葉は「つみきおに」です。「㊦いていかない」「㊦みんなといつも一緒」「㊦ちん」と知らせる「㊦おこえで助けを呼ぶ」「㊦げる」の五つの約束をしました。大声を出す練習や、知らない人に声をかけられた場面のロールプレイングを体験しながら、犯罪被害防止への意識を高める学びとなりました。

九月に、津波警報を想定して、六ツ美中学校と六ツ美中保育園と合同で中学校の四階へ避難する訓練を行います。また一月には、子供たちに日時を知らせずに、休憩時間に地震が起きる想定で行います。こうした訓練を積み重ねて、いざというときの行動に生かせるようにしたいです。



大声で叫ぶ練習



愛知県警防犯活動専門チーム「のぞみ」のみなさん



# 5年生 山の学習 7/6~8



レクリエーション



落ち葉スキー



炊飯活動

がんばった炊飯活動  
五年一組 佐内 あかり

わたしはび品係で、まきわりと炬づくりをしました。なたを使うのがこわかったのですが、思ったよりかんたんにわれました。炉をつくるために石をつむときには、バランスが悪くてくずれたり、石をふんで転んだりして苦労しました。そして、炊飯ぼうを上から石でたいて立てるときにも、横にずれてうまく立たず、わたしの力が足りなくてなかなか下に打ちこめませんでした。けれども、同じ班の子と力を合わせたら、立てることができました。一人では大変なこともスローガン「協力」のもとにがんばりました。苦労して出来上がったカレーライスは、最高でした。

山の学習で変わったこと  
五年二組 鈴木 絆心

毎日当たり前のようによいしょにいたお父さんやお母さん、妹がない上に、なれない場所ではない生活をしました。はじめは不安でいっぱいでした。けれど、家族から一人はなれても、カレーやうどんを作ることができたことで自信ができました。失敗もありましたが、くじけそうになると、仲間が助けてくれました。友達と協力し合えば、どんなことでもやりとげられることを学びました。

これからの生活でも、協力することの大切さを忘れずに、お父さんやお母さんがいない場面でも、山の学習でできるようになったことを生かしていきたいです。



カヌー



アスレチック



火舞い



6/17 親子教養教室  
ピアチェボレの演奏が素敵！



6/29 学区クリーン作戦  
高橋用水がきれいになったね！



7/12 苗の植え替え  
FBC花壇づくりが始まりました！

